

Acceso a nuevos mercados exteriores para ganar volumen

EMPRESA: Intecsa Industrial (perteneciente al Grupo ACS)

SECTOR: Construcción

PROYECTO DE INTERNACIONALIZACIÓN: proyecto industrial llave en mano

VALOR: 315 millones de euros

DURACIÓN: 2,5 años

MERCADO DE DESTINO: Egipto



Área de Economía Aplicada de Afi

Intecsa Industrial es una empresa española, con más de cincuenta años de experiencia en el ámbito de la ingeniería industrial y que forma parte del Grupo ACS. Ejecuta contratos «llave en mano» o EPC («*Engineering, Procurement and Construction*») asociados a instalaciones energéticas (de petróleo y gas, plantas petroquímicas y de refinería, y otras) e infraestructuras.

NUEVO PROYECTO INTERNACIONAL DE INTECSA

Intecsa industrial ha resultado adjudicataria de

un proyecto industrial «llave en mano» a 135 km de El Cairo, en Ain Sohka (Egipto), para Nasr Company for Intermediate Chemicals (NCIC). Se trata de un proyecto, valorado en 315 millones de euros, para la construcción de dos plantas que formarán parte del mayor complejo de fertilizantes llevado a cabo en Egipto.

El proyecto incluye el desarrollo de la ingeniería básica, así como el suministro de materiales y equipos, y la construcción y puesta en marcha de dos plantas, una de ácido sulfúrico, de dos trenes

RENTING UNICAJA

RENTING, MUCHO MÁS QUE UN COCHE NUEVO



Mantener un vehículo de empresa siempre a punto supone una gran cantidad de gastos. Por eso Unicaja le ofrece el Servicio de Renting, con el que su nuevo coche tiene toda una gama de ventajas de serie:

- 1. Exceso coche cuando quiera
- 2. Pagar una sola cuota y no se tiene sorpresas
- 3. Libre el número de veces que fallos
- 4. Daños del tipo consumo
- 5. Todos los servicios incluidos



Infórmese en unicajas y ¡buen viaje!

de producción de 1.900 toneladas por hora y otra; y otra planta de fosfato diamónico (DAP) y superfosfato triple, de 1.200 y 750 toneladas hora, respectivamente.

El plazo de ejecución de este proyecto por parte de la española Intecsa será de dos años y medio, y supone para la empresa la entrada en un nuevo mercado, el egipcio, así como la expansión de su actividad internacional. Además, supone un paso adelante en la estrategia de la compañía para ganar volumen y poder competir en proyectos de gran dimensión.

INTERNACIONALIZACIÓN DE LA INDUSTRIA AUXILIAR DE CONSTRUCCIÓN

Las empresas españolas del sector de la construcción han buscado en los mercados internacionales nuevas oportunidades de negocio, tratando de intensificar la actividad realizada en el exterior para hacer frente a la sequía de proyectos en el mercado doméstico.

Para los grandes grupos constructores españoles (ACS, Acciona, FCC, Ferrovial, OHL y Sacyr) la actividad internacional es más de seis veces superior a la llevada a cabo en España, habiendo tratado de compensar la caída del negocio en España. Un proceso que ha tenido como elementos tructores tanto la caída registrada en los últimos años en las inversiones en obra pública en el mercado español, como el avance los planes de internacionalización diseñados por estas compañías.

Son muchos los proyectos de gran envergadura internacionales que tienen sello español, localizados en muy diversos puntos de la geografía mundial, tanto en países próximos como lejanos, y en mercados desarrollados o emergentes. En los

once primeros meses de 2015 los contratos, para la ejecución de grandes proyectos, firmados por constructoras españolas alcanzaron los 42.000 millones de euros, de acuerdo con el Ministerio de Fomento.

De la mano de las grandes compañías constructoras también han dado el salto internacional otras empresas de menor dimensión de la industria auxiliar de la construcción, en una suerte de efecto arrastre. Las exportaciones de esta industria alcanzaron los 18.075 millones de euros tras un crecimiento interanual del 7,2% en los diez primeros meses de 2015, según publica la Confederación Española de Asociaciones de Fabricantes de Productos de Construcción (CEPCO).

Las empresas de ingeniería respondieron por un 2% - 4% de los proyectos de construcción, habiendo generado un negocio por valor en torno a los 2.500 millones de euros hasta noviembre de 2015, con datos de la patronal Tecniberia. En concreto, la actividad de ingeniería industrial y energética es la que goza de mayor peso al suponer un 49,5%, del total de los proyectos llevados a cabo en el exterior. Le siguen la ingeniería civil (23,8%), edificación y urbanismo (16,5%), medioambiental (8,5%) y servicios tecnológicos (1,66%).

El mercado latinoamericano es prioritario para la industria auxiliar de la construcción española, con países atractivos para el sector como Chile, Colombia y Perú. Si bien, también se hacen hueco las oportunidades que están surgiendo en África, a pesar de que los marcos regulatorios y la seguridad jurídica no dejan de ser en ocasiones una importante barrera de entrada ::

RENTING UNICAJA

RENTING, MUCHO MÁS QUE UN COCHE NUEVO



Mantener un vehículo de empresa siempre a punto supone una gran cantidad de gastos. Por eso Unicaja le ofrece el Servicio de Renting, con el que su nuevo coche tiene toda una gama de ventajas de serie:

- 1. Exceso coche cuando quiera
- 2. Paga una sola cuota y no te llevas sorpresas
- 3. Libera el máximo de ventajas fiscales
- 4. Daño del lago cero
- 5. Todos los servicios incluidos

Infórmese en unicajas y ¡buen viaje!

